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令和５年田村市教育委員会第 2回臨時会議事録 

 

１ 招集日時   令和５年７月３日（月）午後４時３０分 

  

２ 招集場所   田村市役所 ４階 特別会議室 

 

３ 出席者        教育長       飯 村 新 市 

教育長職務代理者  佐 藤 由香理 

委員        船 田 隆 典 

委員        根 内 喜代重 

委員        栁 沼 かおり 

 

４ 欠席者    なし  

                            

５ 説明のため出席を求められた者 

職氏名    教育部長                佐 藤 健 志 

       教育総務課長              橋 本 弘 明 

参事兼学校教育課長           小 松 信 哉 

生涯学習課長              箭 内 瑞 喜 

教育総務課課長補佐兼教育総務係長    宗 像   隆 

教育総務課教育施設係長         根 本 一 広 

学校教育課管理主事兼課長補佐兼指導管理係長   高 田 秀 人 

学校教育課教育振興係長         紺 野 健太郎 

生涯学習課課長補佐兼スポーツ振興係長  遠 藤 和 夫 

生涯学習課生涯学習係長         本 田 啓 介 

 

６ 会議の書記  教育総務課 主査            坪 井 真里子 

 

７ 開閉会    開会 午後４時３３分  閉会 午後５時０５分 

 

８ 会議に付した案件は次のとおりである。 

 

議案第４１号 田村市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

 

議案第４２号 議席の指定について 

  

  その他の案件 

   

９ 会議の経過は次のとおりである。 
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発 言 者 内                  容 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

書   記 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

 

※開会前に、再任された佐藤由香理委員、新たに就任された根内喜代

重委員よりご挨拶。 

 

 

【開会 午後４時３３分】 

 

令和５年田村市教育委員会第２回臨時会の開会を宣言。 

会期は、本日１日間とし、別紙議事日程によって進めたいが、異議が

あるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。会期は本日１日間とし、別紙議事日程によって進

めることに決定した。 

 会議録署名委員の指名。教育長指名で栁沼かおり委員と佐藤由香理委

員を指名。書記には教育総務課 坪井主査を指名する。 

 

 令和５年第６回定例会会議録の概要を朗読。 

  

ただいま朗読があった会議録について、承認することに異議はあるか。 

 

（異議なし）  

 

異議なしと認め、令和５年第６回定例会会議録は、承認することに決

定する。 

 

日程第３、議案上程に移り、議案審議に入る。 

 

議案第４１号 田村市教育委員会教育長職務代理者の指名について、

説明を求める。 

 

 議案第４１号について議案書朗読 

 

 議案第４１号について補足説明 

 

それでは、小職が指名することになっているので、私から職務代理者

を指名させていただく。 

 「船田隆典委員」を指名する。 

 ただいま指名した船田委員より、受諾の挨拶をお願いする。 
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船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 船田委員より挨拶。 

 

 次に、議案第４２号 議席の指定について、説明を求める。 

  

 議案第４２号について議案書朗読 

 

 議案第４２号について補足説明 

 

 先ほど教育長職務代理者が決定したため、船田隆典委員は議席が２番

となり、職名は教育長職務代理者である。ただいまの説明により３番か

らの議席については、３番・栁沼かおり委員、４番・佐藤由香理委員、

５番・根内喜代重委員となるがこれでよろしいか。 

 

 （異議なし） 

 

 異議なしと認める。議案第４２号 議席の指定については、 

１番 教育長、２番 教育長職務代理者の船田隆典委員、 

３番 栁沼かおり委員、４番 佐藤由香理委員、５番 根内喜代重委員  

以上のとおり決定する。 

 

（次回定例会からの座席の説明） 

 

日程第４ その他の案件について、委員の皆様からあればお願いす

る。 

 

 （なし） 

 

それでは、事務局からお願いする。 

 

１ 事業報告事項について 

   令和５年田村市議会６月定例会 

   別紙資料により代表質問及び一般質問内容について説明 

 

 ただいま説明の議会答弁内容について、質問・意見はあるか。 

 

 田村市のパークゴルフ場について、公的施設で収支がプラマイゼロや

黒字になり得ることはあるのか。赤字前提での運営なのか。 

 

 田村市のパークゴルフ場については、市民福祉の向上や健康増進のた

めの施設となっている。利用する方々に高齢者が多いということもあり、
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教 育 長 

 

 

 

 

 

船 田 委 員 

 

生涯学習課長 

 

船 田 委 員 

 

船 田 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

１回あたりの利用料を５００円と設定している。利用料が高くなれば、

利用者の減が当然に見込まれる。今後、利用者の声を聴きながら必要が

あれば条例（料金設定）の見直しも考える。 

 

 当初の計画では、毎月２，０００人ずつ利用いただければ運営してい

けると見込んでいた。議会中にも７５歳以上は割り引く考えはないかな

どの質問もあったが、なかなか厳しい現状もあるので、利用料は一律５

００円とさせていただいている。昨年稼働となったばかりであるので、

今年度の収支を見て判断していかなければならない。 

 

 かなりレベルの高いゴルフ場だと聞いている。公認なのか。 

 

 そのとおりである。 

 

 黒字になることを願いたい。 

 

 田村市指定有形文化財である佐久間庸軒書斎については、私も現地を

見に行ったことがある。なかなか観光とか史跡を見に行く、といった状

況ではない。私有地でもあることから、行政が手を出せないという事情

もあるかと思うが現状はかなり酷い。 

 庸軒先生がどういう活躍をしたのかなど庸軒先生の知識に非常に卓越

した事務職員だった仲澤先生という方がいらっしゃる。建物などのハー

ド面だけでなく、彼がいるうちにデータなどを残してもらい収集してお

いた方がいいのではないかと思う。 

 また、古文書などもたくさんあると聞いている。そういった資料の確

認も必要なのではないか。船引町にとっては著名人であるので、しっか

り残してもらいたい。 

 

 書斎やその敷地、資料等は個人所有であり、いずれ管理ができなくな

る時期が来る。例えば、教育委員会に寄贈してもらうなど、そういった

話も所有者と交渉していきたい。そして、貴重な文化財が散在しないよ

うに努めていきたい。 

 

 朽ち果ててしまわないうちに移転とか移築についても検討すべきであ

ると考える。 

 

 そのほか、質問はないか。 

 

 （なし） 

 

 続けて、説明願う。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

 

船 田 委 員 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

２ 各行事の報告について  

別紙資料により報告（１件） 

 

３ 令和５年７月までの行事予定について 

   別紙資料により説明（２件） 

 

４ 令和５年度県連教育委員・教育長研修会参加確認について 

別紙資料により説明 

 

ここまでの説明で、質問・意見はあるか。 

 

７月定例会において、来年度小学校で使用する教科書の採択がある。

同日教科書の閲覧ができるよう準備しておくので、どんな風に改訂され

るのか、ぜひご覧いただきたい。 

 

続いて、説明願う。 

 

５ 事業実施状況及び予定について 

    別紙資料により説明 

 

 ただいまの説明で、質問・意見はあるか。 

 

 （なし） 

 

全体を通して質問等あるか。 

 

先日開催された講演会は市長の要望で実現したのか。 

 

そのとおり。中学校２年生は芸術鑑賞教室、１年生は人権啓発講演会、

３年生が心の教育講演会として中学生全学年を対象に実施できた。 

 

講演会の話の中で、冒険って素晴らしいなと思う一方で、一歩間違え

ば命を失う。夢を持って向かっていくことを「無茶な冒険をする」とは

捉えないと思うが、うまく受け止められたかなと思う部分もあった。落

語を聞くように面白おかしく聞ければいいが、生きる糧とか参考にしよ

うとなった場合、難しいなと思った。子どもたちがどう受け取ったのか

気になった。 

 

そうだと思う。 
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学校教育課長 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

これからアンケート結果が挙がってくるので、分析したい。 

 

このほか、あるか。 

 

（なし） 

 

令和５年田村市教育委員会第２回臨時会の閉会を宣言。 

 

 

【閉会 午後５時０５分】 

 

 

 

前記、会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

令和５年７月３日 

 

教育長   

 

 

委 員   

  

 

委 員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


